

BOLETÍN No. 573 -->>

Se flexibilizaron procesos para solicitud de beca para que todo estudiante que lo necesite pueda acceder a este apoyo.

Además del periodo de recepción de solicitudes que corresponde al segundo semestre del año, se abrió por primera vez una convocatoria extraordinaria en el primer semestre del 2017.

Incrementar la retención escolar y la atención a grupos vulnerables son algunos de los objetivos de la administración del rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, por lo que por primera ocasión se abrió una convocatoria extemporánea para solicitud de becas durante el semestre enero-junio 2017 y se flexibilizaron los procesos para que todo estudiante que lo necesitara pudiera acceder a esta opción de apoyo.

Esto lo comentó el director general de Servicios Educativos, Raúl Franco Díaz de León, quien informó que durante el primer semestre del 2017 se otorgaron más de 1 mil 300 becas y en el segundo 1 mil 680, tanto de bachillerato como de nivel licenciatura; además de 21 créditos educativos.

Al respecto, señaló que se da un gran apoyo a los alumnos procedentes de algunos de la zona de influencia que comprende a municipios de Jalisco y Zacatecas, quienes presentan necesidades económicas particulares al tener que cambiar de residencia para continuar con sus estudios.

Aunque los estudiantes que, tras el estudio socioeconómico y evaluaciones realizadas por el comité de Becas, fueron identificados con la necesidad de una beca del 100% representan menos del 10 por ciento de los solicitantes; Franco Díaz de León señaló que todo estudiante que lo requiera será apoyado según sus necesidades, por lo que incluso se han flexibilizado los procesos y se ha fortalecido el contacto directo con los alumnos.

Por ejemplo, se otorga de manera automática una beca a los hijos de policías que fallecen en su labor; aunque el promedio mínimo para solicitud de beca institucional es de ocho y deben ser estudiantes regulares, los casos de quienes no cumplen con este requisito son aceptados para su análisis, para así impulsar su esfuerzo académico, además de que se habla personalmente con los mismos para atenderles con sensibilidad, pues el principal objetivo es apoyar a quienes más lo necesitan y así evitar que el factor económico influya en el abandono escolar.

El director general de Servicios Educativos también apuntó que, para blindar los procesos de asignación de becas, se realiza un estudio socioeconómico, por lo que trabajadoras sociales reciben una capacitación constante para que, de manera pertinente, apliquen los instrumentos de evaluación y realicen las visitas *in situ* que tienen como finalidad verificar la información presentada por los solicitantes, además de que cada semestre se actualizan los indicadores de

diagnóstico para que los resultados sean más fidedignos.

Asimismo, se cuenta con un segundo filtro para la asignación de becas, pues aunque los estudios socioeconómicos arrojan el porcentaje de apoyo institucional, el comité de Becas de Bachillerato y Pregrado, conformado por funcionarios, maestros y alumnos del H. Consejo Universitario, analiza nuevamente los resultados emitidos para así asegurar que la ayuda sea destinada a quienes lo necesitan.

Finalmente, Franco Díaz de León manifestó que se seguirán emprendiendo acciones para fortalecer el Fondo de Becas de la Institución y solicitó a los estudiantes que estén atentos a los medios de comunicación de la Universidad para identificar cada una de las convocatorias que se presentan para que puedan solicitar en tiempo y forma este tipo de apoyo si lo requieren.

Cabe mencionar que durante el 2017 también se orientó y dio seguimiento ante programas de apoyo externo a 269 alumnos para la obtención de becas por parte del IDSCEA, a 783 para ser auspiciados por un programa SEP-IEA, 256 para becas de transporte-manutención y 100 para becas de fundación.

